

## NEWS

### **Coup d'envoi de la résidence intergénérationnelle « PerSempre » à Locarno** – en qualité d'entreprise totale, Implenia réalise un complexe d'habitations à usage mixte | Concept novateur pour une vie autonome jusqu'à un âge avancé

**Dietlikon/Locarno, le 5 septembre 2018** – Implenia réalise à Locarno la résidence intergénérationnelle « PerSempre » en qualité d'entreprise totale. Ce mardi, Implenia a posé la première pierre du nouvel ensemble avec le mandant Remo Pedrazzini, des représentants des autorités cantonales et communales, les ouvriers et planificateurs ainsi que les futurs habitantes et habitants, donnant ainsi officiellement le coup d'envoi des travaux. D'ici le printemps 2020, ce sont deux nouveaux bâtiments qui verront le jour, avec des surfaces habitables et commerciales, ainsi que des surfaces multifonctionnelles, à proximité du Lac Majeur.

Ce nouveau complexe, composé de deux bâtiments, offre deux types de logements : des chambres pour personnes âgées souhaitant demeurer aussi longtemps que possible autonomes en habitant dans leur propre logement, ainsi que des appartements pour familles. L'objectif est de créer un complexe d'habitations intergénérationnel où cohabitent jeunes, adultes et personnes âgées. Ceci sera rendu possible grâce à des tarifs de location modérés. Cette nouvelle structure représente une option optimale pour les futurs locataires qui souhaitent allier des coûts durables à un environnement familial et des surfaces adéquates. Le rez-de-chaussée des deux bâtiments est consacré aux surfaces multifonctionnelles : le bâtiment pour personnes âgées disposera de salles polyvalentes dans lesquelles seront organisées des activités et où les locataires pourront se retrouver et passer du temps ensemble, tandis que le rez-de-chaussée du bâtiment pour familles accueillera une crèche.

Pour plus d'informations : [www.persempre.ch](http://www.persempre.ch) (Site Web en construction)

#### **Contact pour les médias :**

Reto Aregger

Head of Communications Group

Téléphone: +41 58 474 74 77

[communication@implenia.com](mailto:communication@implenia.com)

[@Impleniatweet](https://twitter.com/Impleniatweet)



Lancement officiel des travaux de la nouvelle résidence pour personnes âgées « PerSempre » a Locarno : les participants au projet posent ensemble la première pierre. De g. à d. : Maura Pedrazzini, Raffaele Balmelli (Implenia), Paolo Beltraminelli (Conseiller d'Etat et Directeur du Ministère de la Santé et des Affaires Sociales), Remo Pedrazzini (Client), Andrea Pedrazzini. (Photo : Implenia)

Implenia est le leader de la construction et des services de construction en Suisse, avec une forte position sur le marché des infrastructures en Allemagne, France, Autriche, Suède et Norvège, ainsi que d'importantes activités en bâtiment et génie civil dans l'espace germanophone. Née en 2006, héritière de quelque 150 ans de tradition dans la construction, Implenia rassemble, au sein d'une même entreprise active à l'échelle européenne, le savoir-faire de ses unités de construction hautement spécialisées. Son modèle d'activité intégré et ses spécialistes travaillant dans tous les domaines de la construction permettent au Groupe d'accompagner un ouvrage sur l'ensemble de son cycle de vie, au plus près de ses clients et de manière économique et intégrée. Dans ce contexte, elle vise un équilibre durable entre réussite économique, d'une part, et responsabilité sociale et écologique, d'autre part.

Implenia, dont le siège principal se trouve à Dietlikon près de Zurich, emploie quelque 10 000 personnes en Europe et a généré en 2017 un chiffre d'affaires d'environ de 3,9 milliards de francs. L'entreprise est cotée à la SIX Swiss Exchange (IMPN, CH0023868554). D'autres informations sont disponibles sur [www.implenia.com](http://www.implenia.com).